

Nota de Prensa N°206 2015 /MJJ

INSTITUCIONES DE ANCASH DAN ULTIMÁTUM A GOBIERNO CENTRAL

En conferencia de prensa realizada en el Congreso de la República, la Coordinadora de la Sociedad Civil Organizada y el Frente de Defensa de la Provincia del Santa y la Región Ancash (CODESCSAR) dieron un ultimátum al gobierno central para que realice un Consejo de Ministros descentralizado para atender los graves problemas que aquejan a la región y buscar solución a la recesión, parálisis económica y crisis generalizada que afecta a todo el departamento de Ancash.

La mesa estuvo encabezada por el Primer Vicepresidente del Congreso de la República, Modesto Julca Jara, quien indicó que desde octubre del 2013, fecha del develamiento de la corrupción incubada al interior del Gobierno Regional de Ancash, ha "venido exigiendo al gobierno central escuche sus demandas, ya que la región se encuentra paralizada por la corrupción y exigen la realización de un Consejo de Ministros descentralizado para aplicar un plan de reactivación económica, porque a pesar de haber sido desmontada la corrupción y judicializado a sus principales autores, la crisis continua, las obras de infraestructura siguen paralizadas por la estafa que bordea los 500 millones de soles, el problema de endeudamiento se acrecienta, y a ello se suma la baja de 44 % en la participación en el canon minero, es decir, se avizora una situación muy delicada y riesgosa para el pueblo ancashino".

Asimismo, pidió a las autoridades del gobierno central, regional y municipal a unificarse para concretar la reactivación de Ancash, zona que generó el canon más alto a nivel nacional, por lo que debe ser atendido, porque se lo merece.

A su turno, representantes de las instituciones convocantes y los congresistas María López y Freddy Sarmiento reiteraron su preocupación y se sumaron al pedido unánime para la pronta realización de un Consejo de Ministros descentralizado en la ciudad de Huaraz.

La congresista López Córdova lamentó la crisis producida por la corrupción y dijo que el gobierno central no escucha los reclamos de los pobladores. "¿Qué hacer por Ancash? Tomar acciones en defensa de la región, porque se tiene el legítimo de derecho de ser atendidos", anotó.

De la misma forma, el congresista Sarmiento Betancourt dijo tener sentimientos encontrados, ya que la población de Ancash es de gente esforzada y emprendedora, pero hay elementos que han generado corrupción.

El presidente de la Cámara de Comercio y Producción de la Provincia del Santa, Ing. Rodolfo León Menéndez, también lamentó la grave situación en la que se encuentra la región, la cual aleja las inversiones, genera incertidumbre y retraso, por ello demandó que lo antes posible el Presidente de la República convoque a una sesión descentralizada del Consejo de Ministros para que vean la situación en la que se encuentra la región y ejecute las acciones correctivas.

El pedido fue respaldado por el presidente del Frente de Defensa de la Provincia del Santa, Jorge Velásquez Pérez; el presidente del Consejo de los Decanos de la Provincia del Santa y Decano del Colegio Regional de Licenciados en Administración de Chimbote, Héctor Rivera Prieto; la presidenta de la Cámara de Comercio de Comercio, Industria y Turismo de Huaraz, Ing. Elena Ríos Ortiz, quienes insistieron en que el gobierno central tiene la obligación de atender sus demandas.

En otro momento de la conferencia, el Decano del Colegio de Licenciados de Turismo, Antonio Palacios Bertolot, lamentó que esta situación crítica que vive la región Ancash también ha afectado el turismo, en un departamento que dijo cuenta con mayores atractivos turísticos que el departamento de Cusco. "Ancash tiene una historia mayor, Cusco se remonta a aproximadamente dos mil años, mientras que Ancash ya era habitada veinte mil años antes, generando una rica cultura que aún se puede apreciar y es lamentable que no se pueda explotar por la corrupción y desidia de las autoridades centrales".

Finalmente, el presidente de la Comisión por la recuperación de la bahía El Ferrol de la provincia del Santa, Juan Villarreal Olaya, entregó a los congresistas una propuesta de iniciativa legislativa para la recuperación de Ancash.

En la conferencia participaron el presidente de la Cámara de Comercio de la Provincia del Santa, Ing. Rodolfo León Menéndez; el presidente del Frente de Defensa de la Provincia del Santa, Jorge Velásquez Pérez; el director de Responsabilidad Social de la ULADECH Católica, Helmer Chávez Pérez; el representante de la Universidad Nacional del Santa, Rómulo Loayza Aguilar; el decano del Colegio de Licenciados en Administración, Héctor Rivera Prieto; el presidente de la Junta de Decanos de los Colegios de Abogados del Perú, Richard Villavicencio Saldaña; el secretario de organización de la Asociación de Pensionistas Siderúrgicos AP-SIDER, Vicente Loli Esquivel; la presidenta de la Cámara de Comercio, Industria y Turismo de Huaraz, Elena Ríos Ortiz; el decano del Colegio de Licenciados en Turismo, Antonio Palacios Bertolot; el presidente del Frente de Organizaciones Agrarias, Carlos Paredes Ascate; el presidente de la Comisión por la recuperación de la bahía El Ferrol de la provincia de Santa, Juan Villarreal Olaya; y periodistas del departamento de Ancash.

Lima, 14 de julio de 2015
Oficina Prensa - Primera Vicepresidencia
(Mayor información: 996 282 313 / 987 126 891)